



Michael Dunlop meldet für die BMW Motorrad Race Trophy und übernimmt auf Anhieb die Führung.

Immer mehr Teilnehmer melden sich für die BMW Motorrad Race Trophy an – Auch bei Neuanmeldungen werden alle bisher in der Saison 2014 erreichten Ergebnisse berücksichtigt.

München, 30. Juli 2014. Die BMW Motorrad Race Trophy hat erneut einen neuen Spitzensreiter: Der Nordire Michael Dunlop hat sich nun für dieses innovative globale Rennsportprojekt angemeldet, und aufgrund der Erfolge, die er in dieser Saison bereits erreicht hat, hat er auf Anhieb die Führung in der Wertung übernommen. Insgesamt ist die Zahl der Teilnehmer auf inzwischen 62 angewachsen. Am vergangenen Wochenende hatten einige von ihnen die Gelegenheit, Race Trophy Punkte zu sammeln, da in ihren jeweiligen Championaten Rennveranstaltungen ausgetragen wurden – und erneut haben BMW Motorrad Privatfahrer einen Sieg und weitere Podiumsplätze gefeiert.

BMW Motorrad Race Trophy: Dunlop meldet sich an und führt.

Eine der Besonderheiten der BMW Motorrad Race Trophy ist, dass die Anmeldung während des gesamten Wertungszeitraums möglich ist, und dass jeder Teilnehmer Punkte für alle Rennveranstaltungen berechnet bekommt, an denen er/sie seit Beginn des Wertungszeitraums am 15. Februar 2014 teilgenommen hat, unabhängig vom Zeitpunkt der Anmeldung. Damit ist es BMW Motorrad Privatfahrern auch jetzt noch möglich, sich für die Race Trophy anzumelden und in der Wertung Top-Platzierungen zu übernehmen.

Genau so, wie es Michael Dunlop getan hat. Der BMW Motorrad Privatfahrer aus Nordirland hat sich jetzt für die Race Trophy angemeldet und sich auf Anhieb an die Spitze der Wertung gesetzt. Die Erfolge, die er in dieser Saison bisher bei der Isle of Man TT (IOMTT) und in der Britischen Superbike-Meisterschaft (BSB) erreicht hat, wurden für die Race Trophy Wertung berücksichtigt. Und Erfolge hatte Dunlop in diesem Jahr bisher nicht wenige. Im Juni holte er bei der legendären Isle of Man TT das historische Triple für BMW Motorrad: Er gewann mit seiner BMW S 1000 RR von BMW Motorrad / Hawk Racing das Superbike-Rennen, das Superstock-Rennen und die renommierte Senior TT. Insgesamt hat Dunlop bisher 199,38 Race Trophy Punkte gesammelt.

Doch die Verfolger bleiben ihm auf den Fersen. Zweiter in der Race Trophy Wertung ist mit 162,50 Punkten der Österreicher Marco Nekvasil, der in der Internationalen Deutschen Motorrad-Meisterschaft SUPERBIKE*IDM startet. Er wird bei der nächsten IDM-Runde in eineinhalb Wochen am 10. August die Gelegenheit haben, weitere Punkte zu sammeln.

Hinter Dunlop und Nekvasil hat der Kanadier Jordan Szoke wieder den dritten Platz übernommen. Er tritt mit einer BMW S 1000 RR in der Kanadischen Superbike-Meisterschaft (CSBK) an, die am vergangenen Wochenende in Mopar (CA) ihre dritte Saisonrunde ausgetragen hat. Szoke sicherte sich zum dritten Mal in dieser Saison die Poleposition. In einem spannenden Rennen verpasste er seinen dritten Sieg des Jahres nur um 0,1 Sekunden und wurde Zweiter. Szoke hat bisher 153,50 Race Trophy Punkte gesammelt.

Presse-Kontakt:

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com





Italienische Superbike-Meisterschaft in Misano.

Es war ein erfolgreicher Samstag für die BMW Motorrad Privatfahrer in der Italienischen Superbike-Meisterschaft (CIV). Sie bestritten in Misano (IT) das vierte Rennwochenende des Jahres. Dabei feierte Gianluca Vizzielo (IT/Moto x Racing) im ersten Lauf am Samstag seinen ersten Saisonsieg. Es war ein Doppelsieg für die BMW Motorrad Fahrer, denn hinter ihm fuhr Alessandro Polita (IT/GM Racing) als Zweiter auf das Podium. Denni Schiavoni (IT/2R Racing by Antonelli) wurde Vierter. Im zweiten Lauf am Sonntag belegte Vizzielo Rang fünf und Luca Conforti (IT/DMR Racing) wurde Sechster. Polita schied in diesem Rennen aus.

Brasilianische Superbike-Meisterschaft in Brasilia.

Die Brasilianische Superbike-Meisterschaft (BRSBK) 2014 wurde nach einer langen Pause am vergangenen Wochenende mit der dritten Runde in Brasilia (BR) fortgesetzt. In der Klasse Moto 1000 GP belegte Matthieu Lussiana (FR/Petronas Alex Barros Racing) mit seiner BMW HP4 den zweiten Rang auf dem Podium. Seine Teamkollegen Lucas Barros und Alex Barros (beide BR) kamen auf den Rängen zwölf und 14 ins Ziel. In der Klasse GP Light wurde Lucas Teodoro (BR) Zehnter.

BMW Motorrad Race Trophy 2014 – Die aktuelle Rangliste.

Stand: 30. Juli 2014

Pos.	Name (Nat.)	Rennserie(n)	Punkte
1	Michael Dunlop (GB)	IOMTT, BSB	199,38
2	Marco Nekvasil (AT)	IDM	162,50
3	Jordan Szoke (CA)	CSBK	153,50
4	Cyril Brunet-Lugardon (FR)	FSBK	143,00
5	Emilien Jajlet (FR)	FSBK	143,00
6	Markus Reiterberger (DE)	IDM	130,75
7	Ivan Silva Alberola (ES)	CEV	129,00
8	Laurent Aymonin (FR)	FSBK	127,00
9	Lucy Glöckner (DE)	IDM	126,00
10	Alessandro Polita (IT)	CIV	105,00
11	Bastien Mackels (BE)	IDM, EWC	104,50
12	Lance Isaacs (ZA)	SAM	102,75
13	Luca Conforti (IT)	CIV	101,25
14	Daniel Rivas Fernandez (ES)	CEV	101,00
15	Michel Amalric (FR)	FSBK	100,00

16. Matthieu Lussiana (FR/BRSBK/99,50), 17. Dominik Vincon (DE/IDM/91,50), 18. Gianluca Vizzielo (IT/CIV/90,00), 19. Michael Rutter (GB/IOMTT/BSB/86,00), 20. Leon Bovee (NL/IDM/85,50), 21. Andy Rey (FR/FSBK/82,00), 22. Eeki Kuparinen (FI/CEV/80,00), 23.

Presse-Kontakt.

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com



BMW Motorrad Motorsport

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Federico D'Annunzio (IT/WSTK/78,00), 24. Denni Schiavoni (IT/CIV/68,75), 25. Stefan Nebel (DE/IDM/68,25), 26. Lee Jackson (GB/BSB/67,00), 27. Marc Neumann (DE/IDM/62,25), 28. Janine Davies (ZA/SAM/58,05), 29. Ryuichi Kiyonari (JP/BSB/56,00), 30. Thomas Hainthaler (DE/IDM/53,25), 31. Uwe Gürck (DE/SWC/51,12), 32. Hudson Kennaugh (GB/BSB/51,00), 33. Mark Albrecht (DE/IDM/51,00), 34. Florian Drouin (FR/FSBK/48,00), 35. Jean Foray (FR/FSBK/45,00), 36. Björn Stuppi (DE/EWC/42,35), 37. Hayato Takada (JP/EWC/42,35), 38. Florian Brunet-Lugardon (FR/FSBK/41,00), 39. Jörg Steinhausen (DE/SWC/40,80), 40. Nicolas Pouhair (FR/FSBK/36,00), 41. Daisaku Sakai (JP/MFJ/EWC/34,73), 42. Robert Muresan (RO/WSTK/30,00), 43. Kohji Teramoto (JP/MFJ/EWC/28,96), 44. Lucas Barros (BR/BRSBK/27,00), 45. Sergiy Grygorovych (UA/IDM/25,50), 46. James Westmoreland (GB/BSB/19,50), 47. Camille Hedelin (FR/FSBK/18,00), 48. Lucas Teodoro (BR/BRSBK/18,00), 49. Tim Robinson (CA/CSBK/17,50), 50. Luciano Ribodino (AR/BRSBK/16,50), 51. Alessio Velini (IT/CIV/15,00), 52. Shinya Takeishi (JP/MFJ/EWC/10,73), 53. Patric Muff (CH/BSB/8,00), 54. Imre Toth (HU/WSBK/6,50), 55. David Datzer (DE/IDM/6,00), 56. Rémi Boitel (FR/FSBK/6,00), 57. Martijn Polinder (DK/IDM/3,00), 58. Peter Sebestyen (HU/WSBK/3,00), 59. Filip Altendorfer (DE/EWC/0,00), 59. Florian Bauer (DE/EWC/0,00), 59. Rico Löwe (DE/EWC/0,00), 59. Didier Grams (DE/Macau Grand Prix/0,00)

Die Anmeldung zur BMW Motorrad Race Trophy 2014 ist weiterhin möglich unter www.bmw-motorrad.de/motorsport. Die Einschreibung endet für die aktuelle Saison erst am 2. November 2014, die Teilnahme ist kostenlos. Unabhängig vom Zeitpunkt seiner Anmeldung werden pro Teilnehmer alle Rennveranstaltungen gewertet, bei denen er seit dem Beginn des Wertungszeitraums am 15. Februar 2014 angetreten ist. Das Klassement kann sich also auch deshalb laufend ändern, weil weitere Teilnehmer hinzukommen.

BMW Motorrad Motorsport Webseite:

www.bmw-motorrad.com/motorsport

Presse-Kontakt:

Danilo Coglianese
+49 176 601 724 05
danilo.coglianese@
bmwgroup.com

Media Website
press.bmwgroup-sport.com

